

けんこうチャレンジあと233人!

# あかるいまち21

No.942号 2016年10月27日 組織部 TEL082-532-1264

	10月累計	4月～9月
組合員ふやし	114人	609人
出資金ふやし	1,734万円	6,288万円
純増	618万円	702万円

## 生協強化月間ひろば ※取り組み情報求む!

10月26日は福島生協病院5階病棟で、総勢35名のスタッフのみなさんが集まったの職場会議の貴重な30分を使っての生協強化月間学習が開催されました。

組合員になるとどのような活動ができるのか、組合員価格はいくらののか、出資金をおろす手続きはどうなっているのか、など次々と質問をいただきました。日頃、加入の声掛けに取り組んでいただいている証拠ですね。

学習会后、早速、職員の方から5,000円の積み立て増資の申し込みがありました。

## 毎月、多彩なサロンを開催中♪

10月22日、田方支部の交流サロンが開催され、20名の参加がありました。サロンのスタートはいつもの通り健康チェックと東北弁ラジオ体操です。参加者Sさんの素敵なハーモニカの音色を聴きました。



今月のテーマは「文化祭」です。組合員さんの手作り作品を展示・鑑賞しながら、コーヒーにこだわりのあるMさんが心を込めて1杯ずつ落としたコーヒーと今回特別に用意した美味しいケーキをいただきながら、和やかな雰囲気の中で組合員同士、交流を深めました。



作品の中には、2020年東京オリンピックとパラリンピックのエンブレムの構造を独自に研究し解説して下さる方までおられ、非常に面白い紹介もありました。同時に編み物教室も行われ、女性参加者は編み物に夢中でした!



交流サロン班は、10月から始まった広島市の高齢者交流サロン運営モデル事業に採択され、今回用意したケーキもこの助成金の中から賄われました。ケーキの効果もあってか、いつもより参加者が多く集まりました(^\_^) こうした援助があることで今までかなわなかったことが出来るようになり、参加者の方にもより一層楽しんでもらえるのではないかと感じました。次回のサロンは、11月19日(土)13:30~15:30田方上集会所にて引き続き編み物と簡単な服のリフォームを行う予定です。

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合

